



つどいの広場は新体制でスタートし、早半年が経ちました！遊びに来てくれたばかりの頃は恥ずかしそうにしていたり、人見知りで少し泣いてしまったりするおともだちもいましたが、今ではすっかり顔見知りになり、わくわくしながら遊びに来てくれています😊 つどいの広場では、毎月色々なイベントを開催しています！『なかなかおうちではできない遊び』をコンセプトに、製作活動を中心に企画していますよ☆子どもさんと保護者が気軽に集まって楽しく遊びながら、ほっと一息！皆さんの憩いの場となるような雰囲気づくりをいつも心がけています！ぜひおともだち同士誘い合って、遊びに来てくださいね♪

## <夏の水遊びイベント、好評でした！！>

7月は毎週火曜日に水遊びをして楽しみました😊お部屋の裏には、日陰になっている涼しいテラスがあり、夏場でも風通しが良く、快適に遊べました！プリンカップにお水をくみあげて繰り返し流したり、小さな網でお魚のおもちゃをくっつけて遊んだり、おともだちは思い思い存分に楽しんでくれていました！！  
「お家では暑すぎるから、ここは涼しくて快適！」、「準備が大変でついついやるのが億劫になってしまっても、ここはおともだちもいるからありがとうございます！！」と、お母さんたちの嬉しいお声もたくさんいただきました(\*^o^\*)



快適な環境を活かしながら、来年度も楽しめるよう、考えていきたいと思います！また楽しみにしていてくださいね♪

## <ほかにもイベントが盛りだくさん♪>

(8月 うちわ作り&ボールプールで遊ぼう)

8月のイベントは、「タコさんうちわを作ろう&ボールプールで遊ぼう！」で、うちわ作りをしました。タコさんの目を貼ったり、吸盤に見立てたシールをペタペタ貼ったり・・・「みてみてー！かわいいのできたよー！！」っと、嬉しそうに手に持って仰いでくれていました。ボールプール遊びでは、勢いよくプールにダイブ！！大喜びでダイナミックに遊びました。



### (9月 小麦粉粘土で遊ぼう！)

9月は小麦粉で作った粘土で遊びました！初めての感触に戸惑いながらも、指でつついて少しづつ感触を確かめながら遊んでくれていました。月齢が上がるにつれて、お母さんたちと一緒にラップの芯でコロコロ粘土をのばし、型抜きでお菓子作りに見立てたり、「ピザみたい！おいしそうね(^\_^)」と、ごっこ遊びを楽しんだりする姿もありました☆



### (10月 足形アートでかぼちゃ製作&ハロウィンコンサート♪)

10月は、ハロウィンイベント 🎃 で足形・手形アートでかぼちゃとおばけをつくりました！製作の後はスペシャルゲスト、ママさんコーラスユニット「ニンナネイロ」による、ハロウィンコンサート♪ 素敵な歌声を聞かせていただき、ママも子どもたちもゆったり過ごしました。コンサート後は、地域で活動しておられるバルーンアーティスト Naoki さんより、みんな大好き！アンパンマンのバルーンをいただきました 😊



## <12月はクリスマスリース作りをしませんか！？>

「ママにもほっと一息、自分の時間を楽しんでもらいたい！」と、12月はママさん向けにクラフト製作として、クリスマスリース作りを企画しています 😊 リース作りを楽しんでいる間、子どもたちは保育士と一緒にキッズスペースで遊びたいと思います(^^)もちろんパパさんも大歓迎 💡 おともだち同士誘い合って、ぜひぜひ遊びに来てくださいね！！